



KASUYA通信 2013

Vol. 20

2013年9月24日

この通信は、弊社社員から寄せられた情報より抜粋したものです。

第7回かながわお口の健康フォーラム

相模原歯科医師会主催で、一般県民の方を対象にした講演が行われます。TVや著作で有名な南雲吉則医師の講演も有り、定員500名で入場は無料です。(手話通訳ございます)参加申し込みは、往復はがきで9/30必着です。

*タイトル：「食育と健康、食事で若返るテクニック」

*日時：10月27日(日) 12:00~16:30(会場 11:30)

*場所：杜のホール はしもと 大ホール

相模原市緑区橋本 3-28-1 TEL 042-775-3811

*申込先：公益社団法人 相模原市歯科医師会

〒252-0236 相模原市中央区富士見 6-1-1 6F TEL042-756-1501

Uematsu

レゴで歯科医院模型

埼玉県のとある歯科クリニックの先生は、子供の頃からレゴが大好き。ブロックで医院前の通りや医院内の模型を製作し、ディスプレイコーナーに展示しています。製作日記も、待合室に置いているそうです。子供さんが喜びそうですね。

<http://www.urawa-dental.net/lego/>



shudo

世界のビール生産量



2012年度の世界ビール生産量、1位中国、2位米国、3位ブラジル。日本は7位だが、8年連続で縮小の559万キロリットル。世界全体では、前年比0.9%増の1億9,070万キロリットルとなり、28年連続で拡大。また、アジアではタイが、15%増で新興国のトップ。ヨーロッパのビール大国のドイツは、生産量ではいまひとつです。人口などの差とも考えられますね。

夏はもちろん、これから食欲の秋にもビール、いいですね。

(参考キリンホールディングス) T.Tanaka

バンブータオル

プラザスタイルカンパニーが初めて日本の竹を使用した高級タオル、バンブータオルを発売した。竹の繊維をタオルにした画期的な世界初の商品。竹の硬いイメージを覆す吸水性の高さや肌触りのほか、綿素材に比べ2-3倍の吸水力があり、洗顔やお風呂上りの際などこすらず肌にあてるだけという優れ物。また竹のバンブータオルは、優れた抗菌・防臭性からタオルについた汗や生乾きなどの臭いも抑えるとの事。環境面では、廃棄時には土に戻るだけでゴミにはならないそうです。

T.Tanaka

第33回全日本歯科医師会テニス大会神奈川

来る10月13日(日)・14(月)、小田原テニスガーデンにて、恒例の歯科医師会テニス大会が開催されます。スポーツの秋、多くの先生方が参加され、にぎやかな大会になることと思います。

T.Tanaka



FCKがFMCになりました… って何のこと？

保険用語のFCKは「全部鑄造冠」のことですよね。ではスペルは？ Full Cast Krone(フルキャストクローネ)で英語とドイツ語がごちゃ混ぜなのです。実は私も「フルキャストクラウン」なのに何故CでなくてKなのだろう？ と思っていた時期がありました。ところが今年の4月の保険改正にあわせて、この「英語ドイツ語ごちゃ混ぜ」も見直されました。

FCKはFMC(Full Metal Crown)に変わり、従来のFCKでは請求できなくなりました。他にもHJK(硬質レジンジャケット)がHJCに、TEKがTECに変わりました。

参考:日本歯科新聞「意外と知らない保険請求略称の話」 Uematsu

歯と口のいいつたえ…

昔から、「健やかな身体に育つように」という願いを込めた言い伝えやおまじないは、各地に多く伝えられています。上の乳歯を床下へ、下の乳歯を屋根上へ投げるのは、続いて生えてくる永久歯をその方向へちゃんと導いてくれるように、というおまじないです。またその際、「ネズミの歯のように強くなーれ！」や「ネズミの歯と変わーれ！」というような願いを掛けることが多いようです。ネズミの歯が後から後から伸び続けることにあやかっただけでしょう。同じようなおまじないは世界各地にあり、お願いする相手も、ネズミはもちろん小鳥、カラス、すずめ、お月さま、聖ヨハネなど多種多様です。

また、お日様に向かって投げたり、畑に埋めたり、ネズミの巣穴に入れたり、パンに埋め込み動物に食べさせたり、と方法もいろいろです。

欧米には抜けた乳歯を枕下に置いて寝ると、歯の妖精「トウス・フェアリー」が集めに来て、代わりにコインを置いていくという言い伝えがあります。妖精は、きれいな乳歯しか持って行ってくれないということですから、むし歯予防のための戒めになっています。

参考:日本歯科医師会 広報委員会

Yoshino

城シリーズ 第五弾

今回は、東北地方の城です。杜の都仙台、独眼流政宗の居城で知られる、仙台城です。

最後まで天下取りの野望を捨てなかった政宗らしく

関が原の戦いの後に築城したにもかかわらず、天然の要害の地を選んで築きました。

今では、ほとんどの建物は残っていませんが、本丸にある騎馬像や大手門後のあたりは見ものです。展望台からの仙台市内の眺めは最高です。時間のある方は、近くの瑞鳳殿にも行って見てはいかがでしょうか。



T.Torii

?★♡?★♡?★♡?★♡ なぞなぞたいむ ?★♡?★♡?★♡?★♡

① “ま み お ね も” これなーに？

ヒント 入れ替わっている文字は？

② ためきの宝箱には何が入っている？

ヒント: ひらがなにしてみよう

③ アンパン、食パン、カレーパン、このうち人の言うことを聞くのはどれ？

ヒント: 聞くときに使う体の部分は？

前回の答え: ①蒸しパン(無視パン) ②加湿器(菓子付き) ③20歳 ハタチ(歯タッキ)

kasuya 通信、なが〜い夏休みをいただき、すみませんでした。台風が各地に大きな爪あとを残して通過した後は漸く秋めいてまいりました。被害を受けた方の一日も早い復旧をお祈り致します。天は猛烈な力で叩きのめしたあとに、美しい青空と夕焼けそして十五夜満月を魅せてくれましたね。 M